

Affaire Lactalis et enquêtes sur les crashes aériens, notamment AF447

Expéditeur : norbert jacquet (norbertjacquet@yahoo.fr)

À : yassine.bouzrou@bouzrou-associes.com

Cc : cabinet@bouzrou-associes.com; julie.granier@bouzrou-associes.com; anna.branellec@bouzrou-associes.com; lydia.djebaili@bouzrou-associes.com

Date : vendredi 23 février 2018 à 10:52 UTC+1

Bonjour Maître,

Les enquêtes sur les accidents aériens, et cela vaut pour le drame du vol AF447 Rio-Paris, sont truquées. Une honte pour un pays qui se veut démocratique : faux, usage de faux, en bande organisée, par dépositaires de l'autorité publique et chargés d'une mission de service public dans l'exercice de leurs fonctions et de leur mission, complicité de ces crimes, recel...

Il convient d'ajouter la subornation de témoin au moyen de méthodes révoltantes. Et tous ces crimes restent impunis, alors que des morts inutiles s'accumulent par centaines !

J'en suis pour ma part réduit à mettre en avant une page Web qui présente une comparaison entre l'affaire Lactalis et les enquêtes sur les crashes aériens, notamment celle concernant la tragédie du vol AF447 (1). A partir de cette page on peut télécharger quelques fichiers au format PDF "farcis" de documents qui démontrent sans aucune contestation possible les falsifications dans les enquêtes sur les accidents aériens, au mépris de la vie humaine et au lourd préjudice des familles de victimes qui sont purement et simplement escroquées et sciemment détruites à petit feu par des magistrats hors-la-loi.

Meilleures salutations,

Norbert Jacquet

(1) [Lactalis... et les enquêtes sur les crashes aériens ?](#)



Lactalis... et les enquêtes sur les crashes aériens ?

Par Antipour

Les enquêtes sur les crashes aériens sont falsifiées en raison de la corruption générale qui sévit dans les milie...